



Pièces 2 Pièces

Superficie 43 m²

Référence 10728

Prix 135 000 €

Tourtour Appartement à vendre (83690)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé au cœur du Tourtour médiéval, l'un des plus beaux villages de France, est ce charmant appartement. Composé d'un salon-cuisine-salle à manger décloisonné, d'une salle de douche et d'une chambre double, il regorge de caractéristiques authentiques telles que des plafonds traditionnels et du parquet. Rénové à un niveau élevé, il est un boulon-trou parfait pour les amoureux de la Provence et la campagne. Cela pourrait également être une opportunité d'investissement intéressante car il y a une forte demande de propriétés locatives dans le village.

Set in the heart of medieval Tourtour, one of the most beautiful villages in France, is this charming apartment. Consisting of an open-plan living-kitchen-dining room, a shower room and a double bedroom, it is full of authentic features such as traditional ceilings and wooden floors. Renovated to a high standard, it is a perfect bolt-hole for lovers of Provence and the countryside. It could also be an interesting investment opportunity as there is a high demand for rental properties in the village.

PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





